



城南中だより

舞鶴市立城南中学校
令和5年3月24日発行
第14号 通算662号

<http://jonan-maizuru.edumap.jp/> TEL75-0137



令和4年度を終えるにあたり

寒暖を繰り返しながら日に日に温かさを感じるようになり、いよいよ春到来となってきました。保護者・地域の皆様にはご健勝にてお過ごしのこととお喜び申し上げます。平素は、本校教育推進に格別のご理解とご支援をいただき、感謝いたしております。

さて、3月15日に第75回卒業証書授与式を挙行政いたしました。144名の卒業生は、義務教育最後の行事である卒業式で、今まで関わっていただいた人たちへの感謝の気持ちを込め、担任呼名の返事や思い出の学年合唱「群青」を体育館中に響かせていました。義務教育終了とともに新しい出発を決意する瞬間でした。式辞の中で卒業生への花向けの言葉として、「一期一会」という言葉を贈りました。



❀ 一前文略 ❀

人は人生の中で多くの人と出会い、そして別れていきます。今日の卒業式は、多くの人たちとの別れの場です。小学生の頃からずっと一緒に過ごしてきた友達との別れ。授業や行事で団結して、たくさんの思い出をつくったクラスの仲間との別れ。いつも優しく、時には厳しく皆さんに接してきた先生との別れ。今日の卒業は、今までの関わってきた人たちに別れを告げる場なのです。

皆さんはそれぞれ自分が決めた道に進んでいきます。しかし、城南中学校で出会った人たちは、人生の中でかけがえのない大切な人たちです。ずっと大切にしてください。そして、今日の別れの後には必ず新しい出会いがあります。その出会いも大切にしてください。卒業とともに、新たなステージへの始まりです。

「一期一会」どんな出会いも大切にし、出会いに感謝する。そして、別れを大切にする。これから皆さんが幸せな人生を歩まれることを祈念して、式辞といたします。

今年の卒業生は、3年間に渡り新型コロナウイルス感染症の影響を受けた学年でした。1, 2年生の時は中止や延期になる行事がいくつもありました。校外学習や職場体験学習など学校の外へ出る行事は一度もできませんでした。3年生で実施した行事では、生徒会本部役員や評議員を中心にみんなが盛り上がるための工夫をしたり、楽しくできる取組を考えたり「活気あふれる学校」づくりに貢献しました。

1, 2年生の皆さんも卒業生が刻んだ城南中学校の良き伝統をしっかり引き継いでください。そして、たくさんの思い出を創り、充実感・達成感にあふれた中学校生活を送ってほしいと思います。

本年度、本校では教育目標「確かな学び 心豊かにたくましく 明るく元気なわれらの城南中学校」の具現化のため、昨年度に引き続き教育のユニバーサルデザインの視点に基づく教育活動を展開してきました。また、生徒がワクワクする授業づくりを目指して、課題解決型学習の研究など授業改善に取り組んできました。生徒が意欲をもって楽しく授業に参加できるようさらに工夫してまいります。

令和5年度は、新型コロナウイルス感染症への対応が大きく変わり、制約が緩和されるかもしれません。全てをコロナ禍前に戻すのではなく、精選したり工夫したりしながら教育活動を進めてまいります。

保護者・地域の皆様には、この1年間本校教育活動に対し大変お世話になり、誠にありがとうございました。来年度も引き続きご理解とご支援を賜りますようお願い申し上げます。令和4年度を終えるにあたってのご挨拶とさせていただきます。

校長 岡田 哲也・教職員一同

4月の予定

日	曜	学校行事
4	火	離任式(8:40始業)/下校/午後部活再登校
6	木	着任式(8:40始業)/下校/午後部活再登校 2, 3年家庭訪問希望調査配付(10日提出)
10	月	始業式/入学式準備(担当生徒)/部活なし
11	火	令和5年度入学式/ノー部活ディ ※生徒とその保護者のみで実施します
12	水	給食開始(全学年/お箸の準備が必要です)
13	木	1年生部活動見学(~17日(月)まで)
14	金	教職員研修会/5時間授業/下校16:00
18	火	部活動入部届提出締切日 全クラブ会/教職員研修会 5時間授業/下校16:00
19	水	舞鶴市中学校教職員研修会 午前中授業/給食なしで下校
21	金	家庭訪問①(中筋小・高野小校区方面)
23	日	授業参観/PTA総会/給食なしで下校 家庭訪問②(中筋小校区方面)
24	月	家庭訪問③(中筋小・高野小校区方面)
25	火	家庭訪問④(中筋小・池内小校区方面)
26	水	家庭訪問⑤(中筋小・池内小校区方面)
27	木	家庭訪問⑥(中筋小校区方面)
28	金	23日(日)の振替休日



今後も新型コロナウイルスの感染状況により行事が変更、中止になる場合があります。ご了承ください。

海外交流作品

江幡紗羅さんの絵画作品が京都府と友好関係にある中国の陝西省に国際交流作品として寄贈されました。



全国大会出場 健闘を祈ります!

全国大会出場者 激励会



3/26~三重県伊勢市で行われるソフトテニスの全国大会に京都府代表選手として、本校から山本将さん 内藤理央さん 稲垣晴舜さん 谷口和香さん 猿橋美心さん 長崎有花さんの6名が出場します。

第75回卒業式(3月15日)

新型コロナウイルス感染予防のため、本年度も卒業生とその保護者、教員のみで卒業式を実施しました。一人一人が3年間の思いを込め、しっかりと呼名に返事をしました。卒業生合唱でも「さすが3年生」という素晴らしい歌声を響かせてくれました。これから新しい道に向かって歩いていく決意を感じました。卒業生のみなさんのこれからの活躍を祈っています。卒業おめでとう!



中に「卒業生別れの言葉」を掲載しています。ご一読ください。

大会結果

舞鶴卓球選手権大会

中学女子ダブルス

第3位 安原 陽希・代 玲那 組

中学1年男子シングルス

第3位 濱田 哲太

和田杯(ソフトテニス)

男子Aの部

第3位 柴田悠翔・油谷大和 組

女子Sの部

優勝 長崎有花・谷口和香 組

準優勝 猿橋美心・山田さとこ 組

第3位 廣瀬ひみか・山本珠希 組

女子Bの部

第3位 藤田彩乃・佐々木楓 組

入賞したみなさんおめでとう!

